

Queridos voluntarios y colaboradores del II Cto. De España de Hockey Plus:

Os hacemos partícipes del reconocimiento que el Ayuntamiento de Getxo ha hecho al Club por la organización del II Campeonato de España de Hockey Plus. En el marco de los premios del Deporte de Getxo 2025, el Ayuntamiento otorgó a Jolaseta el premio "MarkaHautsiz". "Derribando la marca".

Este reconocimiento es fruto del trabajo voluntario que todos llevasteis a cabo en los previos y en el memorable fin de semana que tuvimos oportunidad de vivir en septiembre del pasado año.

Eduardo Vilallonga, jugador de nuestro equipo anfitrión y Miriam Galdón, en representación de todos los voluntarios y de las Mamis, recogieron el galardón el pasado día 11 de febrero, en las instalaciones de Fadura. Además de una breve entrevista a Eduardo, Miriam tuvo la oportunidad de agradecer el reconocimiento con las siguientes palabras:

"Muchas gracias.

Recojo este premio de Getxo, en nombre del Real Club Jolaseta.

Este Campeonato de España de Hockey Plus no se podría haber llevado a cabo sin la ayuda de este Ayuntamiento, de Getxo Kirolak, de Fadura, Alcaldesa, Alvaro, Gorka...muchas gracias por vuestra ayuda económica, disposición permanente, instalaciones, voluntarios...

Además hemos de agradecer su participación, ayuda y entusiasmo al Hockey Stick Getxo, (el equipo local del Campeonato), a la federación Vizcaína de Hockey, a Verónica por su ayuda y tesón, y a la Fundación Síndrome de Down.

Esta prueba requería de un gran despliegue económico y además de la corporación local debemos nuestro agradecimiento a













- -La Fundación GondraBarandiaran
- -La Real Federación Española de Hockey
- -El Hospital San Juan de Dios (Fundación Aguirre)
- -Perez y Cia

Y numerosos patrocinios menores.

Por último queremos dar las gracias a todos los voluntarios de Jolaseta, a lo que hoy represento, y a todos los del Hockey Stick Getxo, que contribuyeron a que la prueba fuera un éxito y los chicos que nos visitaron desde toda nuestra geografía disfrutaran de un fin de semana que tratamos de que recordaran para siempre.

Muchas gracias por este reconocimiento a Jolaseta. Orgullosos de Getxo, orgullosos de nuestro deporte y orgullosos de haber llevado a cabo con éxito un evento tan complejo.

Muchas gracias a todos

Este Campeonato, tan complejo en sus parámetros, ha supuesto un hito importante en nuestra capacidad organizativa, pero sin duda lo más relevante es que ha dejado una huella indeleble en nuestro Club, a nivel colectivo y a nivel individual, en todos aquellos que tuvimos la oportunidad de participar del mismo.

Nos despedimos, no sin antes contaros que nuestros jugadores de hockey, ahora en otros clubes, Victoria Madariaga, Chefo Basterra y Rafa Vilallonga fueron premiados como los mejores deportistas de Getxo a nivel individual por sus éxitos deportivos en el pasado año.

Muy agradecidos por vuestra participación, recibid un fuerte abrazo.

Alfonso Vilallonga

Jorge Zufía

Diego Castellanos









